

Friedenslicht-Aktion 2020 unter besonderen Rahmenbedingungen

Friedenslicht beginnt Weg durch Österreich im Salzburger Dom.

In Österreich wird das Friedenslicht, das am Heiligen Abend in vielen Haushalten, Einrichtungen und Kirchengemeinden auf Christbäumen, Kränzen, auf Kerzenständern, in Laternen sowie auf Weihnachtsdekorationen leuchtet, am 24. Dezember verteilt. Dabei beteiligen sich neben den Pfadfindern u.a. auch die Freiwilligen Feuerwehren, das **Rote Kreuz** und der Samariterbund sowie die **ÖBB**. Auch die Bahnhöfe und ORF-Landesstudios stellen an diesem Tag neben den Pfarrkirchen wichtige Abholpunkte für das in Bethlehem entzündete Feuer dar.

ST. BERNHARD am 24 12 2020 - 09:00 UHR



Übergabe des Friedenslicht an P. Clemens Hainzl OSB



Abholung durch Pfarrgemeinderat Kurt Stefal für die Pfarre Neukirchen



das Friedenslicht in unserer Pfarrkirche